

JUMAT CURHAT POLSEK BABAKAN POLRESTA CIREBON DENGAN BURUH DAN PETANI BAWANG DESA KARANG WANGUN KECAMATAN BABAKAN KABUPATEN CIREBON MENJELANG NATAL DAN TAHUN BARU

Panji R - CIREBON.BERSUARA.ID

Dec 29, 2023 - 13:52



Kab. Cirebon - Banyaknya permasalahan yang terjadi ditengah masyarakat dan untuk mempermudah komunikasi, Polri khususnya Polsek Babakan Polresta Cirebon Polda Jabar melaksanakan program "Jumat Curhat" dimana mengharuskan para Pimpinan Polri dari tingkat Pusat, Daerah sampai pada

tingkat Polsek terjun langsung ke masyarakat.

Hal tersebut diatas juga dilakukan oleh Kapolsek Babakan Iptu Sugiharto, SH bersama Para Kanit dan anggota Polsek Babakan yang melakukan Komunikasi langsung dengan Buruh dan Petani Bawang bertempat di wilayah Desa Karang Wangun Kecamatan Babakan Kabupaten Cirebon, Jumat, (29/12/2023).

Kapolsek Babakan berkomunikasi langsung bersama warga Masyarakat untuk mendengar keluhan dan curhatan seputar permasalahan yang terjadi di lingkungan warga seperti yang di sampaikan oleh salah satu yang mewakili Buruh menyampaikan bahwa di jln. Babakan - Gebang tepatnya di Jalan Toang termasuk Desa Karang Wangun sering di buat ajang Tawuran Geng Motor yang selalu meresahkan masyarakat pengguna jalan tersebut.

"Mendengar tanggapan itu, dijawab oleh Kapolsek Babakan Iptu Sugiharto,SH menjelaskan bahwa pihak kepolisian khususnya Polsek Babakan Polresta Cirebon akan meningkatkan patroli Mobile dan patroli tertutup di titik-titik rawan yang sering di buat untuk ajang tawuran geng motor di semua wilayah Hukum Polsek Babakan Polresta Cirebon." Ucap Kapolsek Babakan.

"Di akhir kegiatan, Kapolsek Babakan menghimbau kepada masyarakat agar melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila ada permasalahan yang terjadi, sehingga dapat tercipta situasi kamtibmas tetap kondusif menjelang Tahun Baru 2024 dan Pemilu tahun 2024 Khusus di wilayah Hukum Polsek Babakan Polresta Cirebon" Tambah Kapolsek Babakan

Dalam kesempatan tersebut Kapolresta Cirebon KOMBES POL ARIF BUDIMAN Sik MH melalui Kapolsek Babakan IPTU SUGIHARTO, SH menyampaikan bahwa kegiatan jumat curhat adalah program dari pimpinan Polri yang bertujuan agar anggota Kepolisian lebih bisa dekat dengan seluruh Lapisan masyarakat dengan mendengarkan langsung keluhan keluhan dari masyarakat baik tentang kamtibmas maupun tentang kinerja Kepolisian itu sendiri, serta mengajak kepada semua unsur untuk menjaga keamanan dan ketertiban menjelang Tahun Baru 2024 dan Pemilu tahun 2024 di harapkan dengan program jumat curhat tersebut bisa membuat institusi Kepolisian lebih dicintai oleh masyarakat.

Panji